

Marzo de 2022

Community Newsletter

Thrive For Life

30 W. 16th St. | New York, NY 10011
(212) 337-7544 | info@thriveforlife.org



EVANGELIO PARA MARZO DE 2022

Mateo 6:1-6, 16-18

OTRAS LECTURAS

Joel 2:12-18; 2 Corintios 5:20—6:2

EXAMEN MENSUAL

Te invitamos a que reflexiones durante tu oración.

Presencia

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, que te mira con amor, que desea hablar directamente a tu corazón

¿Cómo te sientes en este momento?

Petición

Pide a Dios la gracia de ver de qué maneras Dios está obrando en tu vida..

Gratitud

Sé agradecido. Agradece a Dios por los dones del día, grandes y pequeños.

¿Qué es lo que más agradeces de hoy?

Revisión

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, tanto en los buenos momentos como en los difíciles. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles han sido los buenos momentos el día de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores desafíos?

Respuesta

No estás atrapado/a. Mañana es un nuevo día. Pide a Dios que te dé la gracia de ser una persona amorosa y generosa, para ser la persona que te creó. ¿Qué puedes hacer mañana para ser más generoso/a y amoroso/a?

Concluye con la señal de la Cruz.

www.thriveforlife.org



DIOS NOS VE

En el Evangelio del Miércoles de Ceniza, 2 de marzo, Jesús nos enseña quien es Dios. “Cuando ores, entra en tu habitación, y cuando hayas cerrado la puerta, ora a tu Padre que está en secreto, y tu Padre, que ve en lo secreto, te recompensará”. No sé por qué esta parte del Evangelio es tan conmovedora. Nuestro Padre, que ve lo que está escondido, me recompensará.

Hay muchos tipos de secretos. Cosas que escondo de Dios. Cuando estamos solos, recordamos muchos de esos secretos, de lo que nos arrepentimos de haber hecho, y de lo que no hicimos. Da miedo pensar que Dios ve todo esto. Sin embargo, cuando dirigimos nuestra mirada hacia Dios, en lugar de nosotros mismos, nos damos cuenta de que Dios no está mirando nuestros secretos. Dios nos está mirando a nosotros. Dios nos ve como quienes somos, hijos suyos, que merecemos todo su amor. Y Dios sabe que estamos haciendo un gran esfuerzo por ser mejores.

Es muy fácil que prestemos demasiada atención a lo que hicimos bien, y no tan bien. Durante la cuaresma, Dios nos invita a fijar nuestra mirada en Él. Nuestro Dios, que ve en lo oculto, nos ve como realmente somos: hijos de Dios, merecedores de su amor, misericordia y paz.

*D. Park, escolar jesuita en Ciszek Hall,
Fordham University*

Marzo de 2022

Community Newsletter

Thrive For Life

30 W. 16th St. | New York, NY 10011
(212) 337-7544 | info@thriveforlife.org



ES UN RECORDATORIO, NO UNA MARCA

Una vez, cuando visitaba a alguien en el hospital, me dijo que llevaba una férula verde fluorescente no para recordarle a los médicos que se había lastimado, sino para que él mismo lo recordara. El color brillante le recordaba sus limitaciones del momento, de las que después se libraría.

Mientras crecía, nunca entendí por qué había que ponerse ceniza en la frente todos los Miércoles de Ceniza. ¿Acaso Dios no sabe quiénes somos y de lo que nos arrepentimos? ¿Por qué hay que andar con la frente sucia el resto del día? Supongo que muchas personas se sienten así: ¿Por qué Dios necesita una marca?

En realidad, las cenizas funcionan como la férula de color brillante. No son un signo para Dios, sino para que nosotros lo portemos. Dios nos invita constantemente a ser esa mejor versión de nosotros mismos que Dios quiere para nosotros. Las cenizas en nuestra frente nos recuerdan esta invitación, así como que estamos llamados a ser mucho más que nuestros peores errores. Las cenizas nos invitan a no fijarnos tanto en el mundo que descuidemos nuestra relación con Dios, pues el mundo se acabará, pero Dios es para siempre. No se trata de abandonar nuestro trabajo en el mundo, pero tampoco de que sea el único objetivo de nuestra existencia. Las cenizas que nos marcan nos invitan a pasar más tiempo con Dios que siempre está con nosotros.

*L. Lapean, escolar jesuita en Ciszek Hall,
Fordham University*



PRIMER DÍA DE ORACIÓN EN QUEENS POR NUESTROS HERMANOS Y HERMANAS EN PRISIÓN

Gracias a la colaboración entre Catholic Charities Brooklyn Queens (CCBQ) y Thrive For Life, los fieles de ocho parroquias en Queens se reunirán para rezar por nuestros hermanos y hermanas en prisión el próximo 20 de marzo. Las parroquias están en Corona, East Elmhurst y Jackson Heights: San Bartolomeo, Nuestra Señora de los Dolores, San León. San Pablo Apóstol, Santísimo Sacramento, Santa Juana de Arco, San Gabriel y Nuestra Señora de Fátima.

Ese día, familiares y amigos tendrán la oportunidad de rezar por sus seres queridos que están en prisión, conocer a otras familias afectadas por el encarcelamiento, y compartir su experiencia. Los fieles se reunirán en respuesta a las palabras de Jesús: “Estuve en prisión y me visitaron” (Mt 25: 35-36).

Guiados por el padre Zach Presutti, SJ, y los mentores espirituales de Thrive For Life, todas las personas que quieran rezar por lo que están en prisión están invitadas. Conocerán la misericordia de Dios por todos y compartirán ese don con otros. Al final del Día de Oración, el obispo Robert Brennan, Obispo de Brooklyn, celebrará la Santa Misa y habrá una cena.

¡CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE DE CASA IGNACIO!

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tus estudios después de tu liberación, te invitamos a que consideres ser un estudiante residente en Casa de Estudios Ignacio de *Thrive For Life*.

En Casa Ignacio, ofrecemos un conjunto integral de servicios para estudiantes que estuvieron en prisión y vivienda de transición para ayudarles a encontrar un sentido de propósito y superar las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación. Si estás interesado, por favor, envíanos la siguiente información:

- † Nombre completo y número DIN,
- † Universidad en la que estás inscrito y/o dónde estudiarás después de tu liberación,
- † Datos de contacto de la universidad en la que estudiarás.